
ДА, НО МЫ 
ПРОДОЛЖИМ 

КОНСУЛЬТАЦИИ С 
ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКИМИ 

КОЛЛЕКТИВАМИ, 
ЧТОБЫ УЧЕСТЬ ИХ 

МНЕНИЕ.МНЕНИЕ.

А КОМИТЕТ ПО 
БИОЛОГИЧЕСКОЙ 
БЕЗОПАСНОСТИ 
ОПУБЛИКУЕТ 
ОТЧЕТ 

С РЕЗУЛЬТАТАМИ?

СПАСИБО, ЧТО 
ПРОШЛИ ОПРОС О 
ЕЖЕГОДНОМ 
ОБЗОРЕ 

ПОЛИТИКИ НАШЕГО 
УЧРЕЖДЕНИЯ ПО 
ВОПРОСАМ ВОПРОСАМ 
УПРАВЛЕНИЯ 
РИСКАМИ 
ДВОЙНОГО 
ПРИМЕНЕНИЯ.

ОНИ ВООБЩЕ НЕ 
УПОМИНАЮТ О 

РИСКАХ 
ДВОЙНОГО 
ПРИМЕНЕНИЯ.

И УДИВИТЕЛЬНО, 
ЧТО ОНИ 
СМОГЛИ 

ОПУБЛИКОВАТЬ 
СТАТЬЮ.

ТРУДНО ПРЕДСТАВИТЬ, 
ЧТОБЫ КТО-НИБУДЬ 
СМОГ ПРОВЕСТИ 
ТАКОЕ ИССЛЕДОВАНИЕ 
ЗДЕСЬ У НАС.

ОЦЕНКА 2

ЛАБОРАТОРИЯ МОЛЕКУЛЯРНОЙ ГЕНЕТИКИ

ИНТЕРЕСНО, КАК ВООБЩЕ 
ИХ ЗАЯВКА НА 
ИССЛЕДОВАНИЕ ПРОШЛА 
КОМИССИЮ ПО ОЦЕНКЕ 
РИСКОВ ДВОЙНОГО 
ПРИМЕНЕНИЯ.

ЧТОБЫ 
ДОКАЗАТЬ, 
ЧТО ЭТО 

ВЫПОЛНИМО...

А С КАКОЙ ЦЕЛЬЮ 
ОНИ ПРОВОДИЛИ ЭТОТ 
ЭКСПЕРИМЕНТ?

ЧТО ИССЛЕДОВАНИЕ, 
В РЕЗУЛЬТАТЕ 
КОТОРОГО 

БЫЛ СЛУЧАЙНО 
СОЗДАН БОЛЕЕ 

ЛЕТАЛЬНЫЙ ВИРУС, 
БЫЛО ПОВТОРЕНО?БЫЛО ПОВТОРЕНО?

РЕБЯТА, ВЫ ПРОЧЛИ 
СТАТЬЮ, КОТОРУЮ 
Я ВЧЕРА ВСЕМ 
РАЗОСЛАЛ?

ЧЕРЕЗ 3 ГОДА


